

---

Presseinformation Nr. 94

---

4. Februar 2013

---

## **DJIR-SARAI: Hoffnungsschimmer im Iran-Dialog**

---

*BERLIN. Zum Gesprächsangebot zwischen den USA und dem Iran erklärt der Vorsitzende der AG-Außen der FDP-Bundestagsfraktion Bijan DJIR-SARAI:*

Die FDP-Bundestagsfraktion lobt die Gesprächsbereitschaft zwischen den Vereinigten Staaten von Amerika und dem Iran. Es bleibt abzuwarten, wie das Angebot der US-Administration vom religiösen Führer des Irans bewertet wird. Dennoch machen die Äußerungen des iranischen Außenministers Salehi Mut und sind ein Schritt in die richtige Richtung. Die Äußerung von Außenminister Westerwelle „politische Lösungen in den Mittelpunkt zu stellen“ unterstützen wir vollkommen. Iran ist ein wichtiges Land in der Region. Sollte der Dialog zwischen der westlichen Welt und Teheran in der Atomfrage wieder aufgenommen werden, wäre dies auch ein Hoffnungsschimmer für ein mögliches Ende des Bürgerkriegs in Syrien.

Verantwortlich:  
**Beatrix Brodkorb**

**Telefon**  
(030) 227-52388

**Fax**  
(030) 227-56778

**E-Mail**  
pressestelle@  
fdp-bundestag.de